
 

COMITE DES FETES DE BRANSCOURT 

Assemblée Générale du 16 février 2024 

Début de séance : 19h10 

Remerciements aux présents.  Monsieur le Maire est excusé. 

La séance sera présidée par André de Almeida, président du comité des fêtes. 

Fabien Lobjoit exercera les fonctions de secrétaire de séance. 

Feuille de présence en rotation. 

 

Ordre du jour : 

1) Rapport d’activités 

2) Compte annuel 

3) Renouvellement bureau 

4) Questions diverses 

 

1) Rapport d’activités présenté par André de Almeida 

Evènements organisés : 

- Fête de la musique 

- Brocante 

- Halloween 

- Spectacle de Noël 

 

2) Rapport financier présenté par André de Almeida 

 

- Tableau en annexe du compte-rendu de l’assemblée générale. 

Vote : 0 contre, 0 abstention, comptes approuvés à l’unanimité. 



 

3) Renouvellement du bureau 

Le président évoque le renouvellement complet du bureau. En effet, certains membres ont quitté la 

commune et d’autres ne souhaitent plus se représenter en raison d’une forte démotivation. Les 

évènements proposés par le comité des fêtes sont toujours bien accueillis par les habitants mais la 

présence de bénévoles est faible pour organiser et gérer avant, pendant et après les évènements. 

Deux propositions sont donc soumises à l’assemblée présente : 

- Dissolution du comité des fêtes entrainant la perte des statuts associatifs, le versement des 

fonds à une plusieurs associations et le transfert du matériel à la commune 

Vote : unanimité contre, 0 abstention, proposition refusée à l’unanimité. 

- Une proposition est donc soumise à l’assemblée présente d’élire un bureau restreint pour 

maintenir les statuts associatifs du comité, les comptes bancaires et le matériel ; de mettre 

en veille le comité des fêtes dans l’attente d’une équipe prête à reprendre le flambeau. 

Vote : 0 contre, 0 abstention, proposition approuvée à l’unanimité. 

Renouvellement du poste de président :  André De Almeida indique ne pas se représenter, Fabien 

Lobjoit est le seul à se présenter.  

Vote : 0 contre, 0 abstention, unanimité pour l’élection de Fabien Lobjoit. 

Renouvellement du poste de vice-président : Humberto Correia ne se représente pas. Le poste reste 

vacant. 

Renouvellement du poste de trésorier : Quentin Maraval ne se représente pas. Agnès Manet est la 

seule à se présenter, étant actuellement vice-secrétaire. 

Vote : 0 contre, 0 abstention, unanimité pour l’élection d’Agnès Manet. 

Renouvellement du poste de secrétaire : Fabien Lobjoit ne se représente pas à ce poste. Christine 

Segers se présente. 

Vote : 0 contre, 0 abstention, unanimité pour l’élection de Christine Segers. 

Renouvellement du poste de vice-secrétaire : Agnès Manet ne se représente pas. Le poste reste 

vacant. 

 

4) Questions diverses : Néant 

 

 

 



L’ordre du jour étant épuisé et en l’absence de toute personne souhaitant prendre la parole, la 

séance est levée à 19h45 

Nous vous remercions pour votre présence et participation et nous vous invitons à un verre de 

l’amitié. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


